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還記得大概是中二時，已經有學長經常問我：「你想不想做社長？」我經

常逃避回答，因為這個職位與我的距離還很遠，但這也激起了我希望擔任綠社

社長的心志。 

 
初中期間，我經常參與社際活動，培養出歸屬感。中三學期初，我在圖書

館當值，巧合看見圖書館外面張貼的綠社附屬幹事報名表，我二話不說拿起

筆，填上自己的名字。我們由附屬幹事升任幹事，再升任社長。社長的報名表

格共有四頁，當時我絞盡腦汁才能完成。面試後，我成功升任社長這個重要職

位。 

 

社長的工作比想像中多，要不斷開會討論事務，然後更改報告，為了一個

報告開會三次，整個過程足足花費了五個月的時間，當中包括了暑假。但不幸

的是，新型冠狀病毒的出現，令到我們綠社花了最多心機和時間策劃的社際活

動取消了。可惜，實在是太可惜！但這也無法避免，唯有把此報告交給下年的

負責人，而我和副社長，就坐在旁邊看看這活動的結果。 

 

社長職位看似簡單，但責任十分重大，很多活動都要參與籌備，花費不少

時間。在每個活動中，我都必須留意每個細節，不能夠忽視。這一年，綠社在

陸運會中得到優異成績，不少人因此而感到驚訝，而我更不禁流下淚來。我明

白到：這個世界沒有失敗的人，只有不努力的人。 

 


